

ABSTRAK

Disiplin Kerja Guru Dalam Kegiatan Pembelajaran Di SMP Negeri Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan

Oleh: Teti Roince Manalu

Penelitian ini dilatar belakangi oleh masih adanya guru yang kurang disiplin di SMP Negeri Sipirok Kecamatan sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai: disiplin kerja guru dilihat dari aspek kesadaran, kepatuhan, tanggung jawab dan ketepatan waktu dalam: merencanakan, melaksanakan, melaksanakan evaluasi dan menetapkan tindak lanjut dalam pembelajaran. Pertanyaan yang diajukan dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana disiplin kerja guru dalam menyusun rencana pembelajaran, (2) Bagaimana disiplin kerja guru dalam melaksanakan pembelajaran, (3) Bagaimana disiplin kerja guru dalam melaksanakan evaluasi pembelajaran dan (4) Bagaimana disiplin kerja guru dalam menetapkan tindak lanjut di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan?

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi penelitian adalah seluruh guru di SMP Negeri Kecamatan Sipirok yang berjumlah 107 orang. Sampel penelitian adalah 49 orang. Teknik pengambilan sampelnya adalah *stratified Proportional Random Sampling*. Alat pengumpul data adalah angket dengan model *Skala Likert* yang telah teruji validitas dan reliabilitas. Untuk validitas diperoleh rho hasil = 0,966 dan rho tabel = 0,648 dengan taraf kepercayaan 95% dinyatakan valid dan Reliabel dengan r hasil = 0,814 dengan r tabel 0,648 pada taraf kepercayaan 95% dinyatakan reliabel. Data yang diperoleh dianalisis dengan mencari nilai rata-rata (*Mean*).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) disiplin kerja guru dalam merencanakan pembelajaran di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan “cukup disiplin” dengan skor rata-rata 2,75 (2) Disiplin kerja guru dalam melaksanakan pembelajaran di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan “cukup disiplin” dengan Skor rata-rata 2,45 (3) disiplin kerja guru dalam melaksanakan evaluasi pembelajaran di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan “cukup disiplin” dengan skor rata-rata 2,58 (4) Disiplin kerja guru dalam menetapkan tindak lanjut di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan cukup disiplin dengan skor rata-rata 2,50. Berdasarkan hasil penelitian secara umum dapat dikatakan bahwa disiplin kerja guru dalam kegiatan pembelajaran di di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan adalah “cukup disiplin” dengan Skor rata-rata 2,57. Ini berarti bahwa Guru di SMP Negeri Sipirok Kecamatan Sipirok Kabupaten Tapanuli Selatan belum memiliki disiplin yang Tinggi dalam Melaksanakan Tugas dalam kegiatan pembelajaran.